



# Dilengkapi Rehabilitasi Pecandu

## ● Sorosutan Deklarasi Sebagai Kampung Siaga NAPZA

YOGYA, TRIBUN - Kelurahan Sorosutan RT 21 RW 06 Umbulharjo, Yogyakarta mendeklarasikan diri sebagai Kampung Siaga Narkoba. Dengan deklarasi tersebut warga Sorosutan berkeinginan untuk ikut memerangi peredaran NAPZA (Narkotika, Psikotropika dan Zat Adiktif) yang masuk ke wilayah perkampungan.

Kampung siaga Narkoba tersebut diharapkan menjadi tonggak sejarah memerangi NAPZA yang berbasis masyarakat. "Bentuknya berupa Pusat Informasi Napza Kampung yang disingkat PINK. Selain layanan informasi soal seluk-beluk NAPZA, disediakan pula media rehabilitasi sosial bagi para pecandu," kata Yosep Agus Trisakti Sekretaris PINK Sorosutan, Jumat (20/5).

Untuk proses rehabilitasi yang akan dilakukan untuk pecandu yang berkeinginan bersih dari NAPZA, Kampung Siaga Narkoba Sorosutan bekerjasama dengan Pondok Pesantren Al Azka sebagai satu tempat yang memiliki pengalaman rehabilitasi pengguna.

"Kampung Siaga adalah organisasi yang didirikan secara mandiri serta independen dengan mendasarkan pada semangat warganya. Terutama untuk peduli terhadap persoalan narkotika yang sudah jelas mengancam anak muda," terangnya.

Pusat Informasi Napza Kampung sebagai pusat informasi, lanjut Agus, akan melayani informasi dari tingkat keluarga, Rukun Tetangga (RT) dan Rukun Warga (RW) sebagai salah

satu pihak yang akan dilibatkan saat mengawasi lingkungan dari peredaran NAPZA.

"Ini sebagai salah satu jawaban dari banyaknya masyarakat yang tidak mengetahui persoalan NAPZA, akar masalah, efek serta penanganan pada tingkatan keluarga sebagai organisasi yang terkecil," ujarnya.

Kasat Narkoba Polresta Yogyakarta, Kopol Andreas Deddy Wijaya SIK mengatakan, sebagai penegak hukum sangat mendukung pengawasan peredaran narkotika yang dilakukan oleh masyarakat di lingkup kerja Polresta Yogyakarta.

"Tentunya itu sebuah lembaga yang positif. Jika peredaran narkotika terus diawasi malah bagus untuk menekan peredarannya," katanya. (iwe).

an K  
/aliko  
/akil  
ekre  
siste

an Kenara Yth

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Positif	Sejera	Untuk Diketahui
2. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi			
3. Kecamatan/Kemantren Umbulharjo			

Yogyakarta, 28 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005